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始業式から１週間という短い期間に、競技練習・応援・全校ダンスを見事に仕上げた体育 

祭が終わりました！コロナ禍に負けることのなく明るく取り組む若い力に、大きな感動をも 

らいました。また、３年生のリーダーを中心に１学期から準備を着々とし、自主的に動く・ 

協力する姿をたくさん見ることができ、大きく成長していると感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒・感想より 

 今年は本当に異学年と盛んに交流でき

ました。３年生が積極的に声をかけてく

ださったこともあり、自分からもたくさ

んの人と交流できるようになったので感

謝しています。    宮島梨華 さん 

三冠を取られてしまったけれど、みん

なと全力で戦えたのでいい思い出になり

ました。来年は今年の３年生の思いも背

負って三冠を取るために全力を尽くした

いです。       菊池大和 さん 

早くも来年に向け

ての意欲満々！ 

三冠取り返

すぞぉ～ 

来年は３年として

がんばるぞぉ～ 

 総務になって初めて参加した体育祭で

した。生徒会種目を考えたので、みんなが

笑顔で楽しんでやってくれてうれしかっ

たです。        桐生芽衣 さん 

赤連も青連も、応援練習期間の短い中必

死で練習しました。そういう中で、本番で

は練習の時より声が出ていて、三冠が取

れたことがとてもうれしかったです。 

松川大輝 さん 

 今年は本当に今までで一番楽しかっ

た行事でした。練習の途中で見える青連

の応援で、私だけでなくみんなが自信を

失くしたこともありました。でも、「声だ

けは勝とう！」とみんなで励まし合って

がんばっていました。先輩の皆さんがつ

くりあげた雰囲気を見習って、来年はも

っとパワーアップしていきたいです。 

   奥村陽咲 さん 

 赤連合は結果的に負けてしまったもの

の、涙を流すほどみんながんばっていて、

僕も自分の力を出し切ったので、悔いは

ありません。だから体育祭は大成功だっ

たと思いました！   酒井琉太 さん 

「応援」は、本番で笑顔と大きな声を出す

ことを意識してがんばりました。競技も本

気でできたのでよかったです。 

   本間愉有 さん 



 

来週の予定 

日 曜 給食 主な教育活動 

13 月 ○ 昼休み：異学年交流学習会（数学） 

14 火 ○ フッ化物洗口 放課後：質問教室① 

15 水 ○ 放課後：質問教室②  

16 木 ○ 第 2 回定期テスト 給食後完全下校 13:15 

17 金 ○ 
          ５限：しばたのこころ継承授業（工藤教育長 講演会） 

部活動再開 PTA 講演会 18:30～ 

18 土  週休日 

19 日  週休日 

 

部活休止 3（金）～16（木） 

質問教室（希望生徒参加） 

先生が生徒の質問に答えま

す。１時間程度。 


